



TVでは絶対に聞けない話がある

豊受のCM、全国に

コロナワクチン52分の動画は見もの

農業法人日本豊受自然農は自然農を静岡県南と北海道洞爺において行っているが、その活動に目を見張るものがある。農産物販売、農業生産物で自然化粧品、加工品、さらにオーガニックレストランなど幅広く実践している。今度はメディア戦略を立ち上げ、CMも全国に流れるらしい。さらに進化する日本豊受自然農の動向に注目。

ビル・ゲイツがWindowsでOSを独占するなら、Doorsならぬ「農門」というOSの開発を宣言するなど、独創的なアイデアと大胆な行動力に驚かされる、農業法人日本豊受自然農（本社：静岡県南伊豆町）の由井寅子代表。「新型コロナパンデミック」や「米国大統領の不正選挙問題」などのクローバルメディアやマスク、

SNSの情報統制、嘘の垂れ流し、「メディアが大切な事を報道しないのであれば…」と昨年から独自の全国オンライン配信システムを立ち上げ、さらに全国放送を行い、さらにTuberを立ち上げ、YouTubeを立ち上げ、YouTuberとしてもデビューした。さらに毎週の農場などで制作。2月に

で踊りながら、様々な商品を生み出すCMが全国のお茶の間に流れた。日本を、農業を明るくしていくためには、女性の力、そして由井代表のような人物にもっと大暴れしてもらいたいのだ。

注目の動画「コロちゃんトンデモ注射を打つてはいけない！」豊受のメルマガより引用。「新型コロナワクチン」は、難病に寄り添う家族を追ったテレビドキュメンタリー番組「おひさま家族（りんくん一家10年の記録）」などの大企業に混じり、由井代表と豊受自然農のスタッフが烟

クチンは、昨年12月から欧米で接種が本格化しています。通常、ワクチン開発には、安全性の確認も含め最低でも5年以上かかりますが、それを1年に短縮して本当に安全性に問題はないのでしょうか？ワクチンの役割は本来、人を慢性病にさせて、生きる気力を奪い、寿命を早めるためにあります。ところが新型コロナワクチンは、その徐々に殺すというもろみが失敗し、打ったそばから世界中でバタバタ人が死んでしまう状況になってしまいます。ファイザーやモダルナのmRNAワクチン

の接種の状況などを含めてメディアでは報道されないが、人間都合で遺伝子をいじったお魚は云々たして食べても安全な

クチンです。実際の海外での接種はmRNAワクチン以上に危険なワクチンです。実際の海外での接種はmRNAワクチン以上に危険なワク

チキンです。実際の海外での接種はmRNAワクチ

ンです。実際の海外での接種はmRNAワクチ

ンです。実際